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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Jürgen Galinski 

Gartenstraße 20 
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Steinbach (Taunus), 22.06.2022 

 
 
Die Fraktionen von FDP und SPD in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Steinbach 
stellen folgenden Antrag zur kommenden Stadtverordnetenversammlung am 11.07.2022 
 
Beschluss: 
 
Der Magistrat der Stadt Steinbach wird beauftragt zu prüfen, wie ein Projekt “Dirt Bike Park” 
für Mountainbiker- und BMX-Fahrer*innen in Steinbach umgesetzt werden kann. Dazu sind 
dem Ausschuss für Soziales, Bildung, Integration, Sport und Kultur Vorschläge und eine 
Grobplanung vorzustellen. Die Grobplanung soll verschiedene Grundstücksoptionen 
aufzeigen. Dabei ist in der Hauptsache der Standort hinter der Altkönighalle zu betrachten. 
Es ist das Ziel, dass Steinbacher Jugendliche dieses Projekt in der finalen Phase (nach 
Abschluss der ersten vorbereitenden Erdarbeiten) selbst gestalten und umsetzen sollen. 
Hierbei bietet sich die Umsetzung durch die neue IG Jugend an.  
 
 
Begründung:  
 
Für unsere Jugendlichen in Steinbach haben wir nicht so viele Alternativen der 
Freizeitgestaltung. Wir halten einen Dirt Bike Parcours für eine gute Möglichkeit, den 
Jugendlichen einen Bereich zu schaffen, der auch Steinbach um eine Attraktion reicher 
macht und die Jugendlichen somit nicht auf die anderen Städte ausweichen müssen. So ein 
Parcours wird auf einem Grundstück aufgeschüttet, dieser besteht aus Hügeln, Wellen, 
Sprüngen und Kurven. Auf einer solchen Anlage könnten sich mehr oder weniger 
ambitionierte Biker*innen in unterschiedlichen Schwierigkeitsniveaus ausprobieren. Aus 
unserer Sicht könnte sich das Gelände hinter der Altkönighalle sehr gut dafür eignen. Diese 
Parcours haben den großen Vorteil, dass sie im Vergleich zu anderen Sportstätten 



unschlagbar preiswert sind. Auch die Pflege und Instandhaltung sind denkbar einfach und 
werden nicht selten von den Aktiven selbst übernommen. Es sollte ebenfalls die Möglichkeit 
in Betracht gezogen werden, den Bau aus Fördermitteln des Landes (z.B. Sportland Hessen) 
und der EU oder des Landessportbundes oder anderen Institutionen zu realisieren. 
 
 
Kosten: 
Die Kosten sollen mit diesem Prüfantrag ermittelt werden. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Kai Hilbig       Moritz Kletzka 
Fraktionsvorsitzender      Fraktionsvorsitzender 




